

Diputado Leal por dichos de Ministro Cordero: “el ministro le sigue mintiendo a la araucanía. Lo invito a que intente ingresar a Temuicui”

Durante la jornada de este lunes, el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, llegó hasta La Araucanía para participar de un comité policial, a solo días de cumplirse tres años desde la implementación del Estado de Excepción en la Macrozona sur, instancia en la que insistió en que, “no hay zonas sin jurisdicción del Estado”, haciendo alusión a las amenazas del lonko de Temuicui, Víctor Queipul, quien aseguró que el estado, “no va a entrar”, recordando la fallida visita de la exministra Siches.

Además, el ministro de Estado, durante su visita a la región, señaló que no presenta problemas para ir a Temuicui. Ante estos dichos, el diputado a Hen-

ry Leal, manifestó su total rechazo a estas declaraciones, asegurando que, “el ministro insulta la inteligencia de quienes vivimos en La Araucanía, especialmente de los habitantes de Malleco. Aquí existe una insensibilidad tremenda por parte del ministro. Es muy fácil hablar desde la oficina, con escoltas todo el día”.

El parlamentario, representante de La Araucanía, además dijo que, “el ministro ha insistido en que Temuicui está bajo la jurisdicción del Estado, le sigue mintiendo a La Araucanía, porque él sabe que eso no es efectivo, entonces para salir de esta discusión, yo invito al ministro Cordero a que ingrese a Temuicui y enfrente la realidad. Con



estas declaraciones lo único que hace es burlarse de quienes vivimos acá, porque todos sabemos que ahí no hay control, no hay estado de derecho y no entra nadie, si no es con el consentimiento de las personas que ahí controlan ese territorio. Ministro, yo lo quiero invitar de verdad,

que usted vaya, porque es muy fácil opinar desde la moneda con escoltas, a 700 km de quienes están allá sufriendo todos los días el peligro, la amenaza constante y donde simplemente no ingresa la inversión pública, menos la privada. Ministro, la gente en La Araucanía, en Ercilla,

lo ha pasado muy mal para que usted se siga riendo diciendo que hay control, cuando todos sabemos que no es así, se nota que a usted le falta calle ministro, usted gobierna desde Santiago y no sabe lo que pasa en la región”.

Cabe señalar que, además, el ministro Cordero en su visita a La Araucanía se refirió al Estado de Excepción, medida que durante los tres años de funcionamiento en las regiones de Bío Bío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, se han registrado 56 prórrogas, mil funcionarios desplegados a lo largo de estas regiones y al menos \$23 mil millones de pesos ocupados en costos para implementar la medida.